

L'aveuglement budgétaire au détriment des habitants

Montpellier et sa métropole s'enfoncent dans une spirale d'endettement sans précédent, conséquence directe d'une gestion dogmatique et déconnectée des réalités menée par MM. Delafosse et Calvat. À force de financer des projets coûteux, au bénéfice de quelques-uns et au détriment de tous, c'est l'avenir de notre territoire qui est sacrifié.

Alors que 26 % des habitants vivent sous le seuil de pauvreté, que les jeunes familles peinent à trouver des places en crèche, que les professionnels ne peuvent plus exercer correctement leur activité faute de mobilité, que l'insécurité et la saleté gangrènent l'espace public... nos impôts continuent d'augmenter. Les services, eux, se dégradent.

Quelques exemples symboliques de cette dérive :

- 265 500 € par arbre sur la place de la Comédie.
- 50 millions d'euros pour une rénovation qui laisse cette place presque inchangée.
- 10 millions d'euros pour des travaux place des Martyrs de la Résistance, en dehors de toute urgence.
- 255 millions d'euros pour des lignes de "BusTram" qui ne sont... que des bus.

Pendant ce temps, Montpellier est :

- Championne de France du taux de pauvreté en métropole.
- Évincée des grandes scènes artistiques et culturelles nationales.
- De plus en plus délaissée par les visiteurs, à cause d'un cadre de vie détérioré.

Les dépenses de fonctionnement explosent, les finances publiques ne sont plus maîtrisées. Il est temps de mettre fin à cette fuite en avant.

Nous appelons à un retour au bon sens, à des choix budgétaires raisonnés et équitables, à une écoute réelle des citoyens. L'urgence est sociale, pas esthétique. Il faut réorienter les priorités vers les attentes concrètes des MontPELLIÉRAINS.

Isabelle Perrein

Montpellier Le 5 juin 2025